
 
Protokoll der 37. GV der Supporter-Vereinigung FC Niederweningen 
vom 3. Mai 2022 im Restaurant Löwen in Niederweningen 
 
1. Begrüssung und Appell 

Pünktlich heisst der Supporterpräsident Fabian Rüegg die Anwesenden willkommen. Andi 
Walser (Walser Weine) wird die grosszügige Offerierung des Apéros verdankt. 
Es wird festgestellt, dass die Einladungen für die GV gemäss Statuten rechtzeitig an alle 
Mitglieder versandt wurden und die Generalversammlung beschlussfähig ist. 
Die Präsenzliste ergibt die Anwesenheit von 35 stimmberechtigten Mitgliedern. Das absolute 
Mehr bei einer Abstimmung beträgt 18 Stimmen. 27 Mitglieder haben sich abgemeldet. 
 

2. Wahl der Stimmenzähler 
Da unsere Versammlung übersichtlich ist wird nur ein Stimmenzähler vorgeschlagen. Ueli 
Eschler wird einstimmig gewählt. 
 

3. Protokoll der GV 2021 
Das Protokoll liegt zum einen an der GV auf und ist zudem auf der Supporter Homepage 
unter dem Mitglieder Login aufgeschaltet. 
Gegen das Protokoll werden von den anwesenden Mitgliedern keine Einwände erhoben und 
es wird einstimmig genehmigt. 
 

4. Jahresbericht des Präsidenten 
Fabian Rüegg bedankt sich ausführlich bei Werni Gobet für seine tolle Arbeit als sein 
Vorgänger und für die reibungslose Übergabe mit laufender Unterstützung. Anita Webers 
Arbeit und Übergabe als Aktuarin wird ebenfalls gewürdigt und verdankt.  
Fabian ist noch kein Jahr im Einsatz und hat die Zeit genutzt, um sich einen Überblick zu 
schaffen. Die Tombola wird zukünftig durch den FC organisiert. Fabian möchte Einsätze an 
Veranstaltungen gemäss Statuten durchführen und macht sich mit dem Vorstand 
entsprechende Gedanken. Er gibt drei Punkte vor, die ihm besonders wichtig sind: 1. Die 
Aufgaben gemäss Statuten und nach den Interessen der Mitglieder weiterführen. 2. Den 
Verein in Sachen Finanzen breiter aufstellen, um eine Abhängigkeit von einem einzelnen 
Event zu vermeiden. 3. Heterogenität: Die jüngere Generation soll vermehrt vertreten sein 
und die Mitgliederzahl soll wachsen. 
Unter Applaus wird der Jahresbericht angenommen. 

 
5. Jahresbericht des Kassiers:  

Die Jahresrechnung 2021 schliesst mit den folgenden Zahlen ab: 
• Ertrag  CHF 5‘754.27 
• Aufwand CHF 4‘480.59 
• Gewinn CHF 1‘273.68 



Das Vereinsvermögen beträgt per 31.12.2021: CHF 36‘494.59 
 
Thomas Häusler erläutert die Zahlen. Im 2021 hat kein Juniorenlager stattgefunden aber 
auch keine gewinnbringenden Aktivitäten.  
Seitens der GV werden keine Fragen zu den Jahresrechnungen gestellt. Fabian Rüegg 
verdankt die Rechnungsführung. 
 

6. Bericht der Revisoren, Abnahme der Rechnung 
Guido Giacchino und Ernst Rüegger haben die Jahresrechnung 2021 geprüft und beantragen 
der Generalversammlung, die Rechnung abzunehmen und dem Kassier Décharge zu 
erteilen. 
Die Jahresrechnung wird einstimmig unter Applaus für den Kassier abgenommen. 
 

7. Diskussion der zukünftigen Ausrichtung der Vereinigung 
Der Vorstand will den Puls der Mitglieder fühlen und macht eine Meinungsumfrage die online 
oder auf Papier ausgefüllt werden kann. Bei der ersten Frage konnten die Mitglieder Ihre 
Offenheit gegenüber vier Themen von 1 (dagegen) bis 10 (sehr offen) zum Ausdruck bringen: 

• Elternbeitrag ans Juniorenlager erhöhen: Erhielt in der Umfrage mit einem Durschnitt 
von 4.3 den tiefsten Wert. 

• GV-Essen selbst bezahlen: Hier liegt der Durchschnittswert bei 4.8, wobei viele klar 
dafür oder klar dagegen sind. 

• Mitgliederbeitrag erhöhen: Der Wert liegt bei 6.7. Viele Mitglieder scheinen nach 20 
Jahren den Beitrag an das aktuelle Preisniveau angleichen zu wollen. 

• Budget für Supportausflug reduzieren: Im Durchschnitt ergibt sich ein Wert von 5.6. 
Einige Mitglieder sind klar dafür. Die Mehrheit der Antworten liegt zwischen 3 und 5. 

Der Vorstand möchte zudem wissen, ob die Mitglieder bereit sind Arbeitseinsätze zu leisten. 
Hier wird eine sehr hohe Bereitschaft angegeben. Nur eine Person sagt nein. Allerdings wird 
die Einsatzliste fürs Grümpi an der Glacémaschine mit 10 Plätzen nur zu 60% gefüllt. 
Fabian bedankt sich bei den Mitgliedern für die Offenheit und stellt einen Vorschlag 
bezüglich Anpassungen für die nächste GV in Aussicht. 
 

Nachtessen  
Nach einem Kalbs-Cordon Bleu, Pommes Frites, Gemüse und Salat wird die Sitzung fortgesetzt.  

 
8. Anträge FC Niederweningen 

Es gibt keinen direkten Antrag. Der FCN Präsident Benno Hauser kommt persönlich vorbei 
und äusserst seine Bitte. Die Plätze des FCN sind in die Jahre gekommen. Ein Projektteam 
soll die Sanierung der Plätze planen und die Möglichkeit bieten, dies bei den Behörden 
vorzulegen. Benno sucht Manpower für das Projekt und hat mit Urs Müller bereits eine 
hervorragende Personalie.  
 

9. Festlegung des Kompetenzbetrages für den Vorstand 
Auch dieses Jahr wird der Betrag von CHF 3‘000.00 für den Vorstand genehmigt. 
 

10. Anträge der Mitglieder oder des Vorstandes 
Es gingen keine Anträge von den Mitgliedern ein und auch der Vorstand stellt keinen Antrag. 
 

11. Mutationen der Mitglieder / Mitgliederbeiträge / Budget 2019 
 
Mutationen 
Siehe Beiblatt im Anhang 



 
Mitgliederbeiträge  
Die Mitgliederbeiträge bleiben mit CHF 50.00 (Einzel) und CHF 80.00 (Paar) unverändert. 
Larissa Fischer hinterfragt, weshalb nicht alle Mitglieder gleich viel bezahlen. Der Vorstand 
nimmt den Punkt auf für den Vorschlag im nächsten Jahr. 
 
Budget 2022 
Ertrag   CHF 25‘335 
Aufwand  CHF 30‘000 
Verlust    CHF 4‘665 
Es gibt bezüglich des Budgetvorschlages keine Wortmeldungen und das Budget 2022 wird 
einstimmig angenommen. 
 

12. Wahlen 
Fabian erläutert den Rücktritt von Rolf Wälchli und würdigt seine langjährige Tätigkeit als 
Vize-Präsident. Er erklärt zudem, dass Marc Surber sich als Beisitzer zur Verfügung stellt. 
Marc musste kurzfristig absagen aufgrund einer Krankheit in der Familie, stellt sich jedoch zur 
Verfügung und würde eine Wahl annehmen.  
 
Fabian Rüegg wird als Präsident mit Applaus gewählt. 
Thomas Häusler (Finanzen) und Jan Theiler (Aktuar) werden ebenfalls mit Applaus bestätigt. 
Jan Theiler übernimmt zusätzlich den Posten als Vize-Präsident. Fabian erwähnt, dass 
zukünftig eine Frau im Vorstand wünschenswert wäre. Larissa Fischer stellt sich spontan zur 
Verfügung. Larissa Fischer und Marc Surber werden beide mit Applaus als Beisitzer in den 
Vorstand gewählt.  
 

13. Verschiedenes 
Folgende Daten werden kommuniziert: 
Nächste GV: Dienstag, 28. März 2023 
24./25. Juni 2022 Grümpelturnier 
17.-22. Juli 2022 Junioren-Lager 
 
Jan Theiler erwähnt, dass in Zukunft die Einladung an die GV inkl. Rechnung per Mail 
versendet wird, um Kosten und Zeit zu sparen (wo möglich). Wer dies nicht möchte, kann 
sich bei Jan melden.  
 
Werni Gobet erwähnt, dass ein Anlass mit Lotto geplant war und er dies nochmals erwähnen 
möchte. Er sieht es als gute Variante um Einnahmen für die Vereinigung zu generieren. 
Werni erwähnt zudem, dass am 16.-18. September der Ausflug nach Seefeld stattfindet. 
Dieser Anlass entstand ursprünglich aus dem Supporter-Verein. Wer mitgehen möchte, darf 
sich direkt bei ihm melden. 
 
Ende der Versammlung: 21:45 
 

Es wird noch ein feines Dessert serviert. Fabian Rüegg bedankt sich beim Wirt und Personal für 
die gute Bewirtung und für den offerierten Kaffee. 

 
Für das Protokoll 
Jan Theiler 

 
Anhang: Mitgliederstatistik 



 

Mitglieder - Statistik GV 2022 
 
 

Austritt: René Büeler 
 Roland Dillinger 
 Nicole und Christoph Kalberer 
 Ernst Harlacher 
 Rolf Wälchli 
  
Neumitglieder: Johannes und Manuela Hauer  
 Jan Theiler 
 
TOTAL Mitglieder per 01. Mai 2022 
38 Einzelpersonen 
49 Paarmitglieder 
3 Vorstandsmitglieder 
2 Ehrenmitglieder (Jörg Steiger, Werni Gobet) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ennetbaden, Mai 2022 
  

 


